

"El presupuesto de los ciudadanos"

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2010(e)ko otsaila(r)en 16-(e)an 23:31etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el 30 de Enero de 2010.

JUANA DE BENGOCHEA PP

[«El presupuesto de los ciudadanos»](#)

30.01.10

«No hay un pacto en Irún ni nos viene marcado de otras instituciones. Apoyamos este presupuesto por responsabilidad con los ciudadanos. Conseguir que la principal empresa de Irún funcione es importante, y para eso necesita el presupuesto. También por una cuestión emocional, porque creemos que la gente necesita ver que los políticos son capaces de ponerse de acuerdo sobre unos mínimos en un momento tan delicado. Creemos que en la propuesta del Gobierno hay cosas mejorables, pero en general nos parece buena y esperamos que acabe siendo el presupuesto de los ciudadanos, que lo puedan hacer suyo. Es adecuado, muy ajustado, pero el resultado de un buen trabajo por parte de la delegada de Hacienda. No lo aprobamos a regañadientes; aunque en un año normal pediríamos cambios en la gestión de la Policía Local (incorporación al grupo C), en el área de Euskera (nuevas líneas más efectivas) y en Medioambiente (para centrarlo en el ámbito urbano y no sólo en el rural). Seguiremos presentando iniciativas a lo largo del año para mejorarlo».